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REUNION PUBLIQUE 
TRONC 

 

Compte-rendu 
  

Samedi 14 octobre 2023 
 

 

Elus présents : Corine Sauvage, Jean-Luc Michelet, Yolaine Vincent, Maria Hellerstedt 
Habitants : 13 
 

 
 

Présentation par Corine Sauvage du déroulé de la rencontre, celle-ci doit s’absenter pour célébrer un 
mariage, les élus présents répondront aux questions. 
 
Elle propose d’échanger sur les écoles : 1 seul parent est concerné et n’a pas de point à aborder, il trouve 
que la communication au sein de l’école est très facile et ne rencontre aucun problème.  
 

Corine Sauvage quitte l’assemblée 
 

⚫ Maria Hellerstedt présente la commission Vie associative et développe le souhait de cette même 
commission de créer un Comité des fêtes qui prendrait en charge notamment la fête de la St Jean et la fête 
de Noël. Elle rappelle que cette information figurait sur le Montapage d’octobre en première page. 
 
⚫ Yolaine Vincent, pour la commission Communication et Culture, rappelle les moyens de communication à 
disposition à Montamisé : le Montapage est toujours très apprécié avec sa nouvelle formule dont le 
calendrier en première page. Cependant un couple ne reçoit toujours pas cette publication à la Gachetterie, 
il souhaiterait le recevoir par mail si possible. Il leur a été rappelé qu’ils peuvent le retrouver sur le site 
internet mais ils ne savent pas toujours à quelle date il est distribué.  
Un rappel a également été fait sur l’application Panneau Pocket, certains ne connaissaient pas encore.  
Une remarque a été formulée par une habitante concernant la communication dans l’urgence : cet été, 
lorsque nous avons été confrontés au problème de la bactérie dans l’eau courante, cette personne aurait 
souhaité une information boîte aux lettres. Elle pense que ce phénomène risque de se répéter et qu’étant 
un sujet de santé publique il devrait être traité en priorité. Ces infos sont relayées en temps réel sur 
Panneau Pocket, le site internet, le tableau lumineux. Certains ont suggéré que les personnes identifiées à 
risque soient averties individuellement. Il a été rappelé que cette population a fait l’objet d’attentions 
particulières. 
 
⚫ Les habitants du lotissement des Galantins souhaitent une communication durant les travaux 
d’enfouissement dans Tronc avec un plan de circulation aux dates concernées. 
Ils demandent également l’installation de bancs dans le lotissement Les Galantins.  
 
⚫ Jean-Luc Michelet aborde ensuite la partie voirie et travaux importants en cette période.  
 

Corine Sauvage rejoint l’Assemblée 
 
Problème soulevé : la circulation piétonne entre Tronc et le bourg de Montamisé. Maria Hellerstedt rappelle 
que les gilets jaunes et autres produits réfléchissants sont indispensables pour ce genre de déplacements. 
 
Les prochains travaux prévus sont listés : 

- Piste cyclable quartier Germonière 

- Déplacement de l’abri-bus 

- Enrobé depuis l’ancienne pharmacie jusqu’à la fin du village 

- Rue des 3 Barreaux remplacement des branchements plomb 

- Enfouissement des réseaux HTA (côte de Tronc), financement par SRD. Pour la commune 18 km 

sont pris en charge, création de 3 transformateurs, dans le bourg de Tronc et donc le lotissement 

des Galantins, les travaux se dérouleront entre janvier et mars 2024. 

Il est indiqué qu’au carrefour de Montrouge, il n’est pas possible de créer un rond-point faute d’emprise au 
sol suffisante mais un plateau surélevé est à l’étude avec le Département de la Vienne. 
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Une discussion s’est engagée autour des haies qui ont été arrachées sur le chemin rural de Tronc à la 
Cubaiserie. Une nouvelle plantation aurait dû se faire, mais les propriétaires ont majoritairement refusé de 
céder une partie de leurs parcelles à cet effet. 
 
Une demande est faite de compter les véhicules qui circulent rue du Grand Chêne. 
 
Il faudrait modifier l’emplacement de la borne à verres posée à la sortie du village sur la route de Bignoux : 
le tourner pour que l’accès se trouve sur le bas-côté et faire une dalle béton pour un nettoyage facilité. 
 
Corine Sauvage communique des informations sur les points suivants : 

- Révision du PLU 

- Projet Séniors 

- Infos sur le CAB’ 

- Aménagement routier du Petit Nieuil 

- Piste cyclable par la rue de la Coutelière 

- Liaison piétonne Tronc/Montamisé 

- Projet Skate park  

 

Fin de la réunion à 13h30 
 


